

Un laboratoire d'analyse de gaz lancé

● **Fort d'une présence de plus de 60 ans au Maroc, SGS Maroc qui propose des prestations de vérification, de certification et d'externalisation, a investi dans le premier laboratoire mobile d'analyse de gaz en Afrique.**

dans la région du Maghreb, notamment grâce à la diversification de son économie et à l'environnement très attractif des affaires, ne manque pas de souligner Fred Herren, Chief Operating Officer pour l'Afrique. Il est à noter que SGS réalise entre 10 et 15 millions de dollars de chiffre d'affaires

au Maroc et déploie 13 lignes d'activités entre autres en agriculture, mines, gaz, textile et automobile à travers 4 sociétés avec 265 collaborateurs.

PAR **ASMÀA EL KEZIT**
a.elkezit@leseco.ma



Le groupe SGS Maroc annonce le lancement du premier laboratoire d'analyse de gaz en Afrique. L'unité qui sera mobile a été développée aux États-Unis par les laboratoires de SGS et mise à disposition pour sa filiale, au Maroc. Ce service innovant se veut une première en Afrique. «*On est la première société indépendante à faire ce genre d'analyses, ce qui va apporter de la valeur ajoutée pour l'utilisateur final vu que le pays importe aujourd'hui 99% de ses besoins en matière de gaz*», souligne Mehdi Benzaari, DG de SGS Maroc. Cet investissement consolide le positionnement de l'entreprise au Maroc qui se définit en tant que leader dans le secteur. D'autres annonces relevant de la dynamique de la responsabilité sociale ont été révélées par SGS Maroc, lundi dernier, lors d'une conférence de presse organisée à Casablanca. Il s'agit de la signature d'une convention avec le Comité national de prévention des accidents de la circulation (CNPAC), qui se décline en trois axes principaux consistant en l'organisation de journées portes-ouvertes, notamment en période estivale pour sensibiliser les usagers à la sécurité routière. Une autre action préventive relevant de la sécurité routière sera menée dans les 25 centres de visites techniques de SGS dans le royaume. L'opération vise à mettre à profit le temps d'attente lors des contrôles techniques afin de permettre aux propriétaires des véhicules de passer des quizz dans la sécurité routière. Les données récoltées seront par la suite remontées au ministère de tutelle pour être traitées. Le troisième axe toujours relatif à la thématique de la sécurité routière vise les écoles. En partenariat avec le CNPAC, SGS Maroc organisera des journées de sensibilisation dans les écoles pour préparer les chauffeurs de demain aux dangers de la route. Par ailleurs, SGS Maroc affirme vouloir continuer à accompagner de manière exponentielle les acteurs économiques du royaume tant le pays constitue une aubaine